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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

１ １６番 

森山 善友議員

 

１０分 

１ 平成23年度施政

方針について 

１ 将来に向けた基金積み立てについての考えは。 

２ ＴＰＰ加入問題に対応する生産体制推進についての考えは。 

３ 次代を担う児童、生徒の育成のための（いさジュニア検定・い

さジュニア俳句コンクール）考えは。 

市   長

教 育 長
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

１ 議案第17号 伊

佐市総合振興計画

の策定について 

（１）市街地商店街（旧大口、旧菱刈）の再生をどう実現するかに

ついて、基本構想、基本計画の中から、それぞれ示されたい。ま

た、現在のこのことに関する実施計画が明らかにされていない

が、上位計画の実現のための実施計画案を示されたい。 

 

（２）過去に行った土地区画整理事業について、里南、大口駅前、

それぞれの総事業費を示されたい。 

市   長  ２ ２０番 

岩元 克頼議員

 

２０分 

２ 議案第９号 平

成23年度伊佐市一

般会計予算 

１ 伊佐米の販売推進について下記の点につき示されたい。 

（１）総額 13,000 千円の予算の内訳 

（２）販売促進の目標値 

 （イ）販売数量 

 （ロ）販売額 

 （ハ）これによる生産者の所得の変化 

（３）販売促進の体制及び伊佐米の流通経路 

（４）市長がいう地域ブランドとはどういうものか。 

 

２ 商工費に市街地商店街活性化事業 13,000 千円が措置されてい

るが、この予算の内容が市街地活性化にどうつながっていくか。以

下の点についてお尋ねする。 

（１）市街地商店街活性化事業の内容 

（２）13,000 千円の対象となる事業 

（３）補助対象候補となる事業がすでに予定されておればその内容

（４）商工会や商店街の皆さんとの話し合いの状況 

（５）市街地を活性化させ、賑わいを取り戻すために、他にどのよ

うなことを検討していたか。 

（６）全国の先進事例で調査した経緯があればその内容 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

３ 議案第11号 平

成23年度伊佐市介

護保険事業特別会

計予算 

１ 介護に関する状況で、以下の点につき示されたい。 

（１）介護保険給付費の推移（３年毎で良い） 

（２）現在の第１号及び第２号被保険者数 

（３）伊佐市の年齢４区分人口（直近のもの） 

（４）伊佐市の高齢者数及び率の推移 

（５）要支援・要介護の認定状況（数・率） 

（６）市内介護施設の設置状況と入所状況 

（７）入所待機者の状況 

（８）当面の介護施設の整備計画 

（９）各種統計、指標から見た本市の介護需要と施設やマンパワー

など供給サイドの対応力 

市   長     

４ 議案第16号 平

成23年度伊佐市水

道事業会計予算 

（１）建設改良費 

① 配水設備事業費の内容 

② 水源地整備事業費 

（イ）用地買収目的 

（ロ）地目ごとの筆数と面積、使用目的 

（ハ）山野水源地の整備に要する総事業費はいくらと想定している

か。 

（ニ）事業完了の時期 

（ホ）新配水池の標高、容量及びこれによる給水区域や給水戸数は

いかほどのものとなるか。 

（２）債務負担行為 

① 配管マップシステム事業について 

（イ）事業内容 

（ロ）このシステム導入に至った経緯 

（ハ）平成 23 年度、24 年度、25 年度各事業の内容 

（ニ）契約の方法 

以上の諸点につきお答えされたい。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

３ １３番 

柿木原榮一議員

 

４０分 

１ 平成23年度施政

方針について 

１ Ｐ２の公営住宅、橋梁など老朽化が進む主要公共施設について、

特に耐震を優先し、計画的に、公共施設の長寿命化を図る。さらに、

安全の備えとして、財源の確保として基金積立を行なうとあるが、

危険度の考え方・財源をいかほどと推定されているのか。 

２ Ｐ２企業立地雇用促進係を新設し、積極的な企業誘致活動や地

域雇用の確保を推進するとあるが、積極的な企業誘致活動の方法、

考え方を具体的に示せ。 

３ Ｐ３の地域にあるヒト・モノ・カネ（人材・資源・財貨）の活

用と地域循環をどうされるのか。 

４ Ｐ３の本年度の代表的な課題としては、ブランドの基幹となる

伊佐米の販路拡大などがあり、とあるが、ＪＡ北さつまとの関係、

具体的販路があるのか。Ｐ５の生産者など売り手とホテルやレスト

ランなど買い手を結び付け、どのような独自ルートを開拓していく

のか。 

５ Ｐ12「総合振興計画」を作成する中で伊佐市の持っているすば

らしい資源に気づいた。それらを十分に活用していない現状もあ

る。とあるが、どうして気づかなかったのか。十分に活用できなか

ったのか。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

２ 議案第９号 平

成23年度伊佐市一

般会計予算 

１ 緊急雇用創出事業で固定資産土地評価基準見直しに６名雇用で

22,000 千円計上してある。専門性が問われると思うが、どのよう

な方・資格の方を雇用されるのか。基準統一見直しで税収の見通し

はどうなるのか。 

２ 魅力ある高校づくりを進める事業に対し、100 万円×３校の補

助金を交付し、生徒数の増加を図るとのことだが、制約とか、他の

成果の基準はあるのか。 

３ 給食センターが稼動するが、小中学校 20 校・幼稚園・たんぽぽ

に 2,500 食配食とあるが、2,500 食の算定はどうなっているのか。

幼稚園・たんぽぽの給食費はいくらか。農業集落排水の利用料設定

はどうなるのか。 

４ 子宮頸がんワクチン接種に全額助成がされる。重い副作用とし

て強い痛みが相次いで報告されているが、情報収集と対応はどうさ

れるのか。 

５ 伊佐市レンタカー助成について説明を願いたい。 

６ 子ども手当の支給については、国で成立が危ぶまれている。伊

佐市も大変迷惑しているが、どのような影響が出そうか。第一回支

給月の６月はどうなるか。 

市   長     

３ 議案第26号 伊

佐市立学校給食セ

ンター条例の一部

を改正する条例の

制定について 

１ 条例中第１条の改正規定は平成 23 年４月１日から、第４条第２

項の改正規定は同年６月１日から施行とされた理由は。 

市   長  

 


